

こあらぐみだより



5月号

気温も高くなり園庭遊びが楽しい季節になりました。少しづつ園生活の流れにも慣れてきたようで、友達の名前を呼ぶ姿も見られるようになりました！給食では同じ机の友達と楽しく会話しながらご飯を食べています。友達が美味しそうに食べていると「1回だけ食べてみる」と挑戦する子どもたち！「お汁飲めた！おいしい」「すごいね」と苦手な食べ物も友達パワーで食べる姿も見られます。認めたり励ましたりすることで、より自信に繋がるようにしていきたいです。先日野菜の苗植えをしました。野菜を育てる経験が食に対する興味につながるように、みんなで大切に育てていきたいと思います。

牛乳おかわり！



大きくなあれ！

おふとんを
かけてあげよう！



「先生、朝の用意出来たよ！」

朝登園するリュックを開けて、準備を始めるこあら組さん。「先生！シール張ったよ。」「次はリュック」と出来たことを嬉しそう教えてくれます。わからなくなったら先生に聞いたり、手順表を見たりしながら自分で身支度を頑張っています。身支度が一人でできたことが、次への意欲につながるよう願い、認めたり一緒に喜んだりしています。

今日は何して遊ぼうかな？



つき組さんとお散歩へ

初めての園外保育でしたが、お兄さんお姉さんに手を繋いでもらい公園に行くことができました。「電柱に気を付けて！」「何して遊ぶ？」と優しく声をかけてもらい5歳児と仲良く楽しみました。



絵の具遊び・感触あそび

保育室で絵の具遊びをしました。黄色、青色の絵の具に興味津々のこあら組さん！「見て！手が青になった！」「あれ？色が変わった」と色の変化に気づき、手のひらを見せ合いながら何度も繰り返しペタペタと遊び続け、「先生、足もやっていい？」「わたしもやりたい」と全身を使ってダイナミックに絵の具の感触を楽しみました。そして遊んだ後はタオルできれいに拭いて、片付けもがんばったのでお部屋はピッカピカ！

園庭では暑くなってきたので水遊びが始まりました。カップに何度も色水を移し替えてジュースをつくり「まぜてみよう！」「みかんジュースになった！！」と園庭は子どもたちの楽しい声でいっぱいです！心地よい水の感触や寒天の感触を楽しみながらイメージを膨らませて遊んでいます。

